## Trainerwechsel beim VfB zur Saison 13/14

Nach vier gemeinsamen und erfolgreichen Jahren mit Trainer Markus Lang haben sich beide Seiten darauf verständigt, ab kommender Saison neue Wege einzuschlagen.

Mit Beginn der Saison 2013/2014 wird mit Jörg Marekker ein profilierter und landesligaerfahrener Trainer die junge und ausbaufähige Allfelder Mannschaft übernehmen. Sein primäres Ziel wird sein, den eingeschlagenen Weg mit der jungen Mannschaft fortzuführen und in erster Linie die Mannschaft sportlich weiterzuentwickeln.

Der VfB Allfeld bedankt sich bei Markus Lang und wünscht ihm alles Gute auf seinem weiteren Weg. Gleichzeitig freuen wir uns auf die Zusammenarbeit mit Jörg Marekker.